

# COMUNIDAD DE MATARÓ



**La comunidad actualmente la conformamos: Micaela Bonet, Carmen de Gea, Margarita Estrany, Josefina Sarratea, Carlina Paredes y Mª Dolores Leyún.**



## HISTORIA E IDENTIDAD DE LA COMUNIDAD DE MATARÓ - CASA MADRE -

En esta comunidad se inicia nuestra familia MIC en el 1850 con la decisión de M. Alfonsa de ser fiel a las necesidades de aquel momento histórico. Se encarnó, sobre todo, en la enseñanza de las niñas pobres, atención a las niñas huérfanas, enfermos y ancianos.



Col·legi de Sant Josep "Les Concepcionistes" (al costat de la parròquia)



Entrada a la casa: antes, ahora



Claustro actual

Las prioridades de la misión han ido cambiando con el tiempo. Atentas a las necesidades y urgencias del entorno y teniendo en cuenta la realidad de la comunidad, intentamos colaborar en todo aquello que ayude a dignificar la vida de las personas, especialmente de la mujer, como en su día, aquí, hizo M. Alfonsa.



Patio M. Alfonsa

Priorizamos la **promoción de la mujer emigrada** que, en Mataró, continúa siendo una realidad de gran necesidad. Atendemos de lunes a jueves a un grupo de unas 50 mujeres de varias edades y niveles culturales para promocionarlas en la comprensión del idioma y en la integración cultural y social de la ciudad.



Realizamos esta actividad en coordinación con Entidades de la Ciudad que realizan la misma tarea. Nos ayudan a llevarla a cabo, colaborando con la comunidad, un grupo de **laicas voluntarias**, alguna de las cuales siguen la formación y encuentros de los **laicos MIC** que se organizan en la **Zona Europa**.



En la actualidad hemos acogido **mujeres ucranianas**, es la última y urgente necesidad.



Además de esta promoción que realizamos en casa, participamos en la atención de **personas sin techo** y con problemáticas diversas, en el **Centro Social Andana**. Está impulsado por el Ayuntamiento de Mataró, Caritas, Cruz Roja y Pastoral penitenciaria. Este servicio nos permite entrar en relación con estas Entidades y participar en otras actividades que se realizan en la localidad.





Estamos insertas en la **parroquia de Sant José**, participamos en la vida de la misma, en el Consejo parroquial, preparando y animando algunas celebraciones y colaborando en las actividades que se promueven.

Estamos implicadas también en la **formación de Laic@s MIC de la localidad y de la Zona**



La Congregación tiene dos **pisos** en el barrio de Cirera de la ciudad, con la reducción numérica de la comunidad quedaron deshabitados, lo que fue ocasión de ponerlos **al servicio de gente refugiada**, en la actualidad hay uno dedicado a ello. Las gestiones y seguimiento la realizan las hermanas del Gobierno, pero, nos alegra estar en contacto con estas familias y ofrecerles los servicios que necesitan, aunque sean puntuales.

**MOMENTOS DE LA VIDA Y MISIÓN DE LA COMUNIDAD**  
**Charla formativa sobre extranjería**



**Final de curso recibiendo diplomas y fiesta**





Participando en fiestas populares





### Encuentro con hermanas y laicos





Cerramos nuestro compartir con el “**santa sanctórum de la casa**”



Mataró, 30 de mayo de 2024